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津川雅彦、国と歴史を語る！ 2009/09/11 17:03 

  

 日本は忠が孝の上に来る国だった！ 
 今は物欲と拝金の「心ない人種」に… 

 
  
 日露戦争という五百年に一度の世界史上の大事件を思う存分小説として書いた（渡部昇一氏）司馬遼太郎の「坂の上の雲」が

NHKでドラマ化されるのを前に、WILL別冊として発刊されている「歴史通」第三号が総力特集を組んでいます。 
  
 これまで発刊された三冊の中では一番読み応えのある中身の詰まった本に仕上がっていると思いますので、ご興味のある方

は是非ご覧下さい。この特集とは関係ないのですが、歯に衣着せぬブログ「サンタの隠れ家」で大人気の津川雅彦氏が「国と歴

史を語って何が悪い」とタイトルを付けた外交評論家の加瀬英明氏との対談が収録されています。 
  
 この二人は映画「プライド」と「ムルデカ 17805」を実現させた名コンビですが、リラックスした中にもきらりと光る内容が数多く

含まれています。15ページに及ぶ対談ですが、最後の〆の部分を以下に抜粋して紹介いたします。気軽に読める内容だと思い

ます。 
  
  

                 
            「歴史通」は定価860円、全国の書店で好評発売中です  
  

  徳という資源 

  
加瀬 世界の中でこれほど徳の高かった国民はなかったわけですね。また、町民、つまり被支配者階級がこれほど恵まれていた

国もなかった。世界のどこへ行っても舞台芸術は王侯貴族や支配階級のものです。ところが日本では歌舞伎、世界でいちばん絢

燭豪華な舞台芸術である歌舞伎は被支配階級、町民のものですよね。 
  
 絵画にしたって、やはり外国では支配階級のものです。ところが、それこそ西洋のジャポニズムに大きな影響を与えた日本の浮

世絵は庶民のものですね。庶民は文化的に非常に贅沢だったわけですよ。これほど素晴らしい日本の時代はなかったわけです

よね。 
  
 日本に天然資源は何もありません。にもかかわらず、その日本がここまできたのはなぜかといえば、それは「徳」という資源が

あったからだと思います。ところが、その日本唯一の資源、国富（国家の財産）である「徳」を日本人は年々食いつぶしてきて、い

まやほとんど枯渇しつつある。 
  
津川 仁・義・礼・智・信なんて、五常（ごじょう）はいまでは「何ですか、それ」みたいな話になっていますよね。 
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加瀬 夏目漱石が、日露戦争の三年後に朝日新聞で連載を始めた「三四郎」のはじめのほうに、日本も日露戦争に勝ってこれか

ら一等国になる、と言う三四郎に、列車に乗り合わせた男が「いや、滅びるね」とボソッと言う場面があります。 
  
 漱石が文部省の留学生としてロンドンに行っていたとき出した手紙には、「日本の西洋化が進んでいくと日本らしさを失ってこの

国はだめになる」と書いてある。それから樋口一葉は、二十世紀が明ける四年前に二十五歳の若さで薄幸の生涯を閉じる前の

年に、「西洋の華やかさに憧れ、心酔して我が国の古い国ぶりを嫌ってとどまることを知らない」と日記に書いているんですね。要

するに西洋化が進むと日本はだめになると一言っている。 
  
 では、先人たちがなぜ明治維新を行って西欧化を進めたかと言えば、日本の独立を守るためです。その「独立」には三つあっ

て、政治的な独立を守る、経済的な独立を守る、最後がいちばん大切で、文化的な独立を守るためである。 
  
 だから、われわれがいまこうして洋服を着ているのは手段であった。ところがあまりにまねをするうちに目的と手段が入れ違っ

てしまって、いまの惨状がある。日本人がいくら西洋人のまねをしても西洋人にはなれません。 
  
 結局は西洋人のまがいものみたいになって、西洋人からも軽蔑される。だから、若い人はぜひ日本の歴史を学んで、この『歴史

通」を読んでしっかり勉強してもらいたい（笑）。 
  

 お粗末ですが 

  
津川 ヨハン・ホイジンガという学者が、「ホモ・ルーデンス」という本で遊び心が文化をつくると書いています。「遊び」を尊ぶのが

文化国家であり、「遊び心」が飛び抜けて優れているのが日本人だと言っています。 
  
 ずばり「あそび」という言葉を持っのも、唯一日本人。外国では辛うじて英語のプレイがそれに代わるだけです。更に真面目に対

して、不真面目な遊びをより優雅で上品なものとして扱う高度な文化を持つのも日本だけです。 
  
 たとえば「天皇陛下がお歩き"遊ばします〃」という。ただ真面目に歩いているだけにとどまらず、その様はなんと優雅で美しい

ではないかと褒めたたえる時に使う。真面目より高い位置に遊びをおき、これをたたえる独特の文化を持っている世界で唯一の

国が日本です。 
  
加瀬 日本文化というのはほんとうに独特だと思います。まず支配階級が粗食である。中国・朝鮮・インドからヨーロッパにいたる

まで、支配階級というのは食が賛沢なのがあたりまえなんです。 
  
 徳川最後の将軍である慶喜公も、とにかく食事は質素で一汁二菜だった。朝鮮では机の脚が折れるほどごちそうを載せる。「ガ

リバー旅行記」では、ガリバーが架空の国で、自分の国であるイギリスを説明するのに「ウェイターというのがいる」という一節が

あります。 
  
 なぜウェイターというのがいるかというと、ガリバーの説明では、とにかくイギリス人は貧欲な人たちばかりだから、食べ物を奪

い合って喧嘩をしないように見張ってるんだと（爆笑）。 
  
津川 人にものを贈るときに「お粗末なものですが」って言う言葉が好きです。それは謙譲の美徳というだけじゃなくて、あなたに

感謝している「心」は、どんな高価で貴重な「もの」にも代え難く、「もの」は「心」より絶対に粗末なものであると、きちっとした価値

観が含まれた言葉です。 
  
そのタガを外して、日本人は物欲と拝金の心ない人種になり果ててしまった。 
  

 「忠」が「孝」の上に来る国 

  
加瀬 いま津川さんが一一旨われたような、そういう日本人の心を培ってきたのはずっと続いてきた日本の歴史の中で育てられ

てきたものですよね。だから、若い人たちにはもっと日本の歴史と文化に関心を持ってほしいですよね。 
  
津川 日本が誇る数学者の岡潔先生をぼくは尊敬しているんですけども、先生が「情緒の教育」という本で、仁・義について解説

していらっしゃるんですが、桜の花が咲くときれいだと思う心がある。いつまでも咲いていて欲しいと慈しむ心がある。 
  
これが「仁」。その桜の花が散らなければ夏はこない、深緑の葉が色づかないと秋はこない。その葉が散って冬が来る。それぞれ

の季節が次の季節の為に己れを変化させ尽くす。これが「義」。日本の四季は「仁義」という「徳」で成り立っていると、岡先生はお

っしやっている。 
  
加瀬 それは儒教からくる考えですが、儒教は日本に入ってきてすごくいいものに変わった。ところが、本場である中国の儒教と

いうのはインチキなんです。身体髪膚（しんたいはっぷ）これを父母に受く、あえて毀傷せざるは孝のはじめなり、体は親からもら
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ったものだから傷つけてはいけないといいながら、中国にはまず宦官（かんがん）がいました。去勢した臣下ですね。それから婦

人は纏足をしていた。 
  
 それから「論語」のなかに、親が悪いことをしたら子供はそれを隠さなければならない。子供が悪いことをしたら親は隠さなけれ

ばならない。天子は徳がなければならないが、天子が間違ったことをしたり欠点がある場合はこれを隠さなければならない。これ

を「避諱」（ひき）というんですが、「春秋」に孔子がそう教えている。いまの中国はまさにそうですよね。 
  
 ウィグルの問題にしても死者が二、三千いるのにまだ二百人とかなんとか言っているわけでしょう。毒ギョーザの問題だってウ

ヤムヤにしてしまった 
   

 
  
      この対談は構えることなく自然に共感できる内容でした、津川雅彦さん、冴えてます。 
  
  
津川 朝鮮戦争でアメリカと中国が三十八度線で停戦会議をやった時、アメリカが武器の優位さを誇示し、撤退を促した。毛沢東

は、うちは人口が十数億いる。六千万人まで死なせられる。まだまだ戦うと言ったので、トルーマンが驚いて引き揚げてしまったと

聞きました。 
  
 アメリカの大統領はその一万分の一の六千人でも死なせたら首が飛びますから。中国人の命の軽さ、その残虐さは世界を圧し

ている。だから南京虐殺なんか捏造出来るわけです。南京資料博物館で赤ん坊を宙に放りあげて下から銃剣で串刺しにするな

んて絵が描かれているが、その発想は、到底日本人にはない。 
  
加瀬 だから中国では、その属国だった朝鮮も同じなんですが、儒教のいちばん大切な価値は親孝行の「孝」なんです。ところが

日本に入ってくると、向こうではあまり重く見ていない「忠」がその上にきて「忠・孝」になる。 
  
 だから中国・朝鮮では皇帝、国王の一大事のときも、遠く離れた郷里で親が病気になったら、皇帝、国王のもとを辞して急いで

国元に帰るのが人の道なんです。日本では藩の一大事のときは父親が臨終の床にいようが、藩主のもとにとどまって藩の大事

にあたるのが人の道。 
  
 なぜ中国・朝鮮、それからほかの有色人種の民のなかで日本だけが近代化を行うことができたかと言えば、この「忠・孝」という

ことが大きい。私はときどきアメリカやヨーロッパで日本文化について講演するんですが、そのときには「考」を「ファミリー」と訳す

んです。そして、「忠」は「パブリツク」。 
  
 われわれは「ファミリー」の上に「パブリック」を置いたからなんだと。いまでも中国や韓国や他のアジアの国では「ファミリー」が

いちばん大切。「おおやけ」という概念がないんです。 
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タグ： 歴史通  司馬遼太郎  坂の上の雲  津川雅彦  加瀬英明  プライド  ムルデカ17805   

津川 日本の「徳」の文化というのは世界平和のキーワードにもなる素晴らしい思想ですよね。日本人はこの「徳」の凄さを世界

に広める本物の"国際人"にならなければいけませんね。 
  
加瀬 最近、国際人を育てるとか言って、小学生にも英語を教えようとしていますね。でも、英語なんて、それをどうしても必要と

する人だけが勉強すればいいものです。それよりも、日本の文化を身につけることが国際人の第一歩ですね。 
  
 世界が評価する日本の代表的文化人である紫式部、横山大観、棟方志功。この三人の共通点は何かといえば、英語をしゃべ

れなかったことです（爆笑）。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
    ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/11 22:13Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんは。 

 
エントリー違いですが至急の事で失礼します。 

 
もう御存知かもしれませんが、瀬戸弘幸氏が急病で倒れられて入院されたとのことです。 

 
 
心配です。  

 

2009/09/11 23:09Commented by hayabusa5 さん 

もう学校は信用出来ない感じになりそうですし、何としても草の根の義塾を作らないと駄

目な感じがします。 

 
ゆとりの人間を遙に凌ぐ学力と道徳それをもって上に立つ人間。 

 
多分公立学校は奴隷学校、富裕層の金持ちがいく私学は支配層。 
でもこの支配層に道徳は期待出来ない。 
公立に通う意識の有るＰＴＡの力を結集し少しでも多く子供を救わないとと思います。 

 
子供のうちに次世代の草の根リーダーを作っていかないと１０年後には取り返しのつかな

い事になりそうです。  

 

2009/09/11 23:17Commented by しばりょう さん 

とっても良いお話でした。 
津川氏から、岡潔氏の話が出来てて、びっくりしました。 
私の愛読書でもあります。下記岡潔氏ことばです。 

 
情緒の中心の調和が損なわれると人の心は腐敗する。 
社会も文化もあっという間にとめどなく悪くなってします。 
そう考えれば、四季の変化の豊かだったこの日本で、もう春に蝶が舞わなくなったり 
、夏にホタルが飛ばなくなったことがどんなに大変なことかわかるはずだ。 
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情緒の中心が表玄関であるということ、そして、それを荒らすのは、許せないということ、

これをみんなが もっと知って欲しい。これが私の第一の願いなのである。 

 
春宵十話より。 

 
 
 
情と愛（欧米でいう）とは違う。 

 
愛も情にはちがいないがごく浅いのであって、情は心が通い合うのである、愛は自他対立

する。 

 
愛を連続的に変化させるといつの間にか憎しみに変わる。 

 
それで仏教では愛憎と言うのである。 

 
一葉舟より。  

2009/09/11 23:30

Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 
日本の場合、仁義礼知新、五常に次いで、忠・孝・徳、と来ると若い頃教わりま

した。 

 
＞身体髪膚（しんたいはっぷ）これを父母に受く、あえて毀傷せざるは孝のはじめなり、体

は親からもらったものだから傷つけてはいけない・・。 
これは二十四孝の始めですね。日本でも落語にされたり昔から馴染みのあるお話です

が、現在知っている人は少ないでしょう。当の中国人でも、一体どれだけの人が知ってい

るのか。実際そんなお話があるって事が為政者自身も知らないでしょうね。まぁ、加瀬英

明氏が文中で言ってくれていますが。 

 
日本も随分と大陸からの文化が入ってきましたが、良い所だけを取り入れて日本の文化

として花開きましたね。  

 

2009/09/11 23:33

Commented by kunimamoru さん 

↑変換間違いです。仁義礼知新→仁義礼知信  

 

2009/09/11 23:35Commented by kunimamoru さん 

ぶっ(・。・;・・・何やってんだか。随分酔ったようです。 
仁・義・礼・智・信でした。重ね重ね失礼しました。   

2009/09/12 02:21Commented by - さん 

＞世界が評価する日本の代表的文化人である紫式部、横山大観、棟方志功。この三人

の共通点は何かといえば、英語をしゃべれなかったことです（爆笑）。 

 
そうですね。英語なんて、私は英語圏に住んでいるから使うけど、必要でなければ余計な

ものでしょう。欧州の人々は３〜４カ国語使いこなしますが、必要であれば使えるようにな

りますね。 

 
外国語なんかよりも、まずはアイデンティティの確立が大切です。日本文化を不十分な形

でしか伝えてもらえなかった私のような人間は、一体自分が本当は何人なのか、時々判

らなくなります（血統的には完璧に日本人ですが）。今頃、勉強している状態です。  

 

2009/09/12 05:22Commented by furounin さん 

民主党内閣の正式発足前に、 
ついに第一段が来たようです。どうするつもりだ小沢？ 

 
小沢氏に外国人選挙権付与を要請 2009.9.12 00:55 
民主党の小沢一郎代表代行は１１日、党本部で「在日韓国人をはじめとする永住外国人

住民の法的地位向上推進議員連盟」（岡田克也会長）の事務局長を務める川上義博参

院議員と面会した。川上氏は、来年の通常国会で、永住外国人へ地方選挙権を付与する

よう要請した。面会には在日本大韓民国民団（民団）のメンバーが同席した。 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090912/stt0909120057000-n
1.htm 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/301057/ 
 
 

2009/09/12 07:25

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>もう御存知かもしれませんが、瀬戸弘幸氏が急病で倒れられて入院されたと

のことです。 

 
うわ～情報感謝です。いまブログを見たら脳梗塞とありますが、これは心配ですね。精密

検査すれば意識してなくても軽い症状が過去にあったかも知れませんし、再発しやすいで

すから無理は禁物です。 

 
行動派のエースだけに一日も早い回復をお祈りしたいと思います。  

 

2009/09/12 07:30

Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん おはようございます。 
 
>子供のうちに次世代の草の根リーダーを作っていかないと１０年後には取り

返しのつかない事になりそうです。 

 
はい。いまは生活に余力がなくても「私立へ」という流れが強まり、そのために夫婦共稼ぎ

で頑張るという現象が普通になりつつあります。 

 
やはり公立の再建は喫緊の課題だと思います。 

 

2009/09/12 07:33Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>津川氏から、岡潔氏の話が出来てて、びっくりしました。 
 
はい、私もです(^^；。 
 
>情緒の中心が表玄関であるということ、そして、それを荒らすのは、許せないというこ

と、これをみんなが もっと知って欲しい。これが私の第一の願いなのである。 

 
良い言葉ですね。勉強になります(--)。  

 

2009/09/12 07:35Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん こんにちは。 
 
>日本も随分と大陸からの文化が入ってきましたが、良い所だけを取り入れて日本の文

化として花開きましたね。 

 
それが日本文化を極めて希な高さにまで押し上げ、今日まで継承された要因でしょうね。

実は現在はそれすらも危機に直面しているのですが。  

 

2009/09/12 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん おはようございます。 
 
>日本文化を不十分な形でしか伝えてもらえなかった私のような人間は、一体自分が本

当は何人なのか、時々判らなくなります（血統的には完璧に日本人ですが）。今頃、勉強

している状態です。 

 
これはmb06081945さんに限らず、ほとんどの日本人が同じだと思います。60年以上

にわたる誤った教育の破壊力は恐ろしいです。いま、正に國が滅びんというときに、それ

に気がつかない国民ならぬ住民が多いのですから。  

 

2009/09/12 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To furouninさん おはようございます。 
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>民主党内閣の正式発足前に、 
>ついに第一段が来たようです。どうするつもりだ小沢？ 
 
情報感謝です。早速年明け通常国会ですか？。小沢幹事長はもちろん強力に強引に数

の力で通すでしょう。 

 
これが通されたら日本終了です。勝負はいま！ですね。 

2009/09/12 10:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 土屋の論文を「倫理委員会で審議」と言うばからしさ  

 
今日、民主党東京都連の常任幹事会で私がWiLLに書いた論文について、「倫理委員

会」で審議することに決定したそうだ。 

 
一体、あの論文のどこが倫理に反しているのか。倫理に反しているのは、本来の政策集

に書いていて敢えて「マニフェスト」に載せなかった分子ではないか。 

 
 夫婦別姓、婚外子の実子との同等相続権、外国人参政権など、どれも「重要な法案だ」

素人でも分かる。それを田中良議員団長は、「どれが重要かは人によって違う」とかわし

ている。とんでもない話だ。 

 
 確かに注目する項目に違いはあるにせよ、夫婦別姓など、国の形態を変える政策を抱

えておいて、「政権交代の選挙」では必須公約で関心があろうがなかろうが国民に説明す

るのが常識。それをしらっとしている方が「倫理に欠けているのではないか」 

 
田中氏曰く「時期も悪かった」 
「悪かったのではない」あれで民主の本心を知った人間がいることで良識的判断を有権者

は出来たことになる。 
「時期が悪かった」との発言は「民主党の都合が悪かった」の言い間違えではないか。  

 
”今日のつっちー”土屋たかゆき 2009年9月11日(金) No.438 (続きは以下で）htt
p://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/enter.html  

 

2009/09/12 10:54Commented by しばりょう さん 

早速でてきました。これ、止めるのは大変です。 
１大国民運動でも。起こさないと阻止できませんね。 
小沢氏に外国人選挙権付与を要請 国民投票で、決着を！！日本が日本人のものでなく

なる、悪法断固阻止。 

2009.9.12 00:55 
 
 民主党の小沢一郎代表代行は１１日、党本部で「在日韓国人をはじめとする永住外国

人住民の法的地位向上推進議員連盟」（岡田克也会長）の事務局長を務める川上義博

参院議員と面会した。川上氏は、来年の通常国会で、永住外国人へ地方選挙権を付与

するよう要請した。面会には在日本大韓民国民団（民団）のメンバーが同席した。 

 

2009/09/12 10:57Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 土屋の論文を「倫理委員会で審議」と言うばからし 
> 
>”今日のつっちー”土屋たかゆき 2009年9月11日(金) No.438 (続きは以下で）htt
p://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/enter.html 
 
 
土屋たかゆき氏を断固支援しましょう。 
外国人選挙権付与問題がもうでてきました。 
民主の今の議員数では、阻止できません。 
憲法違反との指摘もあります。 
何とかしなければ。  

 

2009/09/12 11:17Commented by makomakomako さん 

 
かなり前ですが、  
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リベラリストを自称する作家の阿川弘之氏が 
確か「国を思うて何が悪い」というエッセイ集を書かれていて、 
読んだことがあります。 

 
津川さんの「国と歴史を語って何が悪い」というタイトルを見て、 
思い出しました。 

 
骨のある良い文章だったと記憶しております。 

 
「国を思うて何が悪い」今まさにこの心境です。 

 
一国民として民主党の売国的政策には断固反対しています。 

 
 
 

2009/09/12 12:15

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>早速でてきました。これ、止めるのは大変です。 

>１大国民運動でも。起こさないと阻止できませんね。 
 
勝負どころですね。とりあえず10-17、10-27のデモにみんなで参加して、絶対反対を叫

びましょう。  

 

2009/09/12 12:16

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>土屋たかゆき氏を断固支援しましょう。 

 
土屋議員ご指摘の偽装マニフェスト、早くも第一弾ですね。みんなで議員に応援のメール

を送りましょう・ 

 

2009/09/12 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんにちは。 
 
>「国を思うて何が悪い」今まさにこの心境です。 
 
世界に誇った「日本」がいま正に溶解しようとしています。やれるだけのことはやりましょ

う。  

 

2009/09/12 12:23Commented by しばりょう さん 

総裁候補 
河野太郎やめてください！ 
稲田朋美議員は出ないのでしょうか？  

 

2009/09/12 12:53Commented by しばりょう さん 

民主党新人はどうなってるのでしょうか。 
衆院比例当選、民主・渡辺氏が自己破産申請 
9月12日11時54分配信 読売新聞 
 衆院選比例近畿ブロックで初当選した民主党の渡辺義彦氏（５３）が、大阪地裁に自己

破産を申請し、破産手続きが進められていることが１２日わかった。 
 負債の原因は、親族などの保証債務といい、渡辺氏は「お騒がせして申し訳ない。近く

記者会見を開いて説明したい」と話している。 渡辺氏によると、今年３月に大阪地裁から

破産手続きの開始決定を受けた。経緯や負債額などについては「弁護士とも相談してか

ら説明する」としている。 

 
 渡辺氏は２００１年と０４年の参院選に立候補して落選。今回の衆院選は、民主党の比

例単独候補として立候補し、名簿順位は４８位だった。  

 

2009/09/12 13:00Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>河野太郎やめてください！ 
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冗談にも程がありますね。 

 
>稲田朋美議員は出ないのでしょうか？ 
 
本人の覚悟はあると思うのですが、推薦人20人に苦労しているかも知れませんね。 

2009/09/12 13:14

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>衆院比例当選、民主・渡辺氏が自己破産申請 

 
情報、ありがとうございます。 

 
私は法律は詳しくないけど、自己破産って企業の場合は申請して認められると、その段階

で資産と負債を確定して、配当できるものをしたら企業活動は終わりという事ですね。 

 
ところが、この場合は議員の身分が確定して年間収入が見込まれますから、ひょっとした

ら議員歳費が配当財源になる可能性も否定できないですね。歳費は国民の税金ですか

らこれはおかしい？。 

 
どなるのでしょうね？。  

 

2009/09/12 13:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>河野太郎やめてください！ 
> 
>冗談にも程がありますね。 
> 
>>稲田朋美議員は出ないのでしょうか？ 
> 
>本人の覚悟はあると思うのですが、推薦人20人に苦労しているかも知れませんね。 
> 
そうですか、期待しています。ありがとうございます。  

 

2009/09/12 15:48Commented by しばりょう さん 

永住外国人への地方参政権付与9割反対。 
今回のテーマ「永住外国人への地方参政権付与」について、２５日までに１万８４５５人

（男性１万３８７８人、女性４５７７人）から回答がありました。「付与に反対」「容認すれば国

益が損なわれる」と回答した人がともに９割超と圧倒的で、「帰化条件を緩和すべき」とい

う人も約１割にとどまりました。 

 

 

2009/09/12 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>永住外国人への地方参政権付与9割反対。 
 
これ産経のネット調査ですよね。朝日がやっても逆の「賛成が90％」とはならないと思い

ますが(^^；。  
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